# さん

**立仁**型コロナウイル **木** ス感染症の影響 で大変な年だったが、 初孫が生まれてうれ しい年でもありま した。今年は早く 行動制限が解除さ れ、自由に行動で きる年になること を願っています。



**上**年は経験したことのない仕事が 多く、周りの人に支 えられて働くこ とのできた一年 でした。

今年は、昨年 の経験を生かし て創意工夫で頑 張りたいです。

また、雄武町 に来て7年目と なりました。

今年も雄武の 生活を家族みんな で楽しんでいきた いです。



いけだ まこと・緑町・雄武商工会所属ひので丸運転手



健康に一年を過ごすことができて 良かったです。しかし、 新型コロナウイルス感 染症の影響により、孫 の少年野球の応援に行 くことができなくて残 念だったので、今年は 応援に行くことができ るよう、早く新型コロ ナウイルス感染症が収 束することを願いま す。

**上** 年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、休校や 行事がなくなったりと、子どもたちはかわいそうで 窮屈な一年でした。今年も感染症対策の影響は多くありそ うですが、冷静な判断や対応をしていきたいです。

プライベートでは、雄武町大人吹 奏楽バンドの活動を充実させていき たいと思っています。

さん



新春恒例企画 年男年女に聞く



今年の芋支は「丑 (うし)」です。 雄武町には、丑年に生まれた人が男性 151人、女性 182人の計 333人います。 (令和2年12月21日現在、住民基本台帳調べ)

今月号では、町内に住んでいる各年代 の年男、年女12人に今年の抱負などに ついて聞いてみました。

**一**休みに、ひとりで電車に乗って、

おおい いずみ・魚田・ホタテ漁師

【 年間ホタテ漁の漁師と → して務めた最後の年で した。多くの経験をさせて いただいたので、次のス テップへ繋げていきた いです。

今年から家業を継 ぐことになるので、 培った経験を活かしつ つ、いろいろなことに チャレンジして、いつ かは父を超えられるよう になりたいです。また、 趣味のスノーモービルも 楽しんでいきたいです。



## **実**遠軽町から釧路市に行ったことが 令和2年一番の思い出でした。電車の 中から建物や海、牧草の写真を撮ったり、 友だちにも会えたりしたので楽しかった です。 今年の目標は、外国語の 勉強を頑張ることです。 最初は難しいと思った けど、学校で ALT の

レネ先生と話したり して勉強している ので面白いです。 今年はもっと英 語を話したり書 いたりできるよう になりたいです。

